



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Se cierra sin acuerdo la tercera reunión de jueces y fiscales con el Gobierno, pero la huelga podría retrasarse tres días

Después de más de cinco horas de reunión, con receso incluido, **las posturas entre el Gobierno**, representado por los Ministerios de Justicia y Hacienda y Función Pública y **las asociaciones de jueces y fiscales siguen alejadas**. La Administración **no se ha movido de los 46,2 millones de incremento**, cantidad que no aceptan la mayor parte de las asociaciones que convocan.

El tiempo se echa encima y el propio secretario de Estado de Justicia, **Tontxu Rodríguez habría pedido seis días** para poder elaborar una nueva propuesta y trasladársela a las asociaciones de jueces fiscales, el próximo martes 16, día en el que empezaría la huelga indefinida convocada por jueces y fiscales.

De hecho, desde fuentes de la negociación se confirma a *Economist & Jurist* una **próxima reunión entre las partes para el martes 16 de mayo**, día en el que por el momento está previsto el arranque de la huelga indefinida de las asociaciones de jueces y fiscales.

Lo que sí parece claro es que **se ha roto la unidad entre las asociaciones convocantes de esta huelga** en cuanto a aceptar o no la oferta de Justicia y Función Pública que no se ha movido de la última reunión, tras este último encuentro celebrado ese miércoles.

La APM considera que "no se ha visto ningún avance", pero las asociaciones progresistas UPF y Jueces y ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |